

児童虐待

問 状況把握について

答 大洲市では、乳児家庭全戸訪問事業や各種健診を利用し、家庭における子育てに関する不安等を聞くことで、児童虐待の未然防止と早期発見を視野に入れた取り組みを行っています。

本市の現状としては、平成21年度に15件、22年度に34件、23年度に29件発生しています。昨年度の29件の内訳は、身体的虐待が12件、心理的虐待が3件、育儿放棄が14件となつておなり、母親からの虐待が25件、父親からの虐待が4件となっています。

児童虐待の通報や相談を受けた場合の対応としては、市役所に配置している2名の家庭相談員による相談者からの聞き取りや家庭訪問により実態の把握を行なうとともに、大洲警察署、愛媛県中央児童相談所など関係機関との連携を図りながら適切な保護、支援を行っています。また、平成18年度に設立

問 状況把握について

児童虐待の未然防止と早期発見を視野に入れた取り組みを行っています。

市、児童相談所、警察署、八幡浜保健所、大洲市教育委員会等関係機関との情報の共有化を図り、地域見守り体制の強化を行っています。

今後においても、関係各機関との連携を図りながら児童虐待の未然防止と早期発見に努め、適切な保護、支援へとつなげていきたいと考えています。

省エネエネルギー

問 当市の省エネ計画について

答 本庁舎の照明については、省エネエネルギー化を図るため、計画的にLED照明器具への改修を実施しています。

昨年度の玄関ホールの蛍光灯88本の取り替えに引き続き、今年度は、1階事務室及び階段の40ワット型蛍光灯281本をLEDに取り替っています。

した「大洲市要保護児童対策地域協議会」において児童虐待の早期発見を初め、虐待事例の対策について協議、検討を行っています。

昨年度は、合計15回のケーブル検討会を実施し、大洲市、児童相談所、警察署、八幡浜保健所、大洲市教育委員会等関係機関との情報の共有化を図り、地域見守り体制の強化を行っています。

LED照明器具へ取り替えを行った市役所1階窓口



んであり、デマンド監視装置においてリアルタイムの電気使用状況を把握し、効果を確認しているところであります。

各公共施設においても節電の取り組みをそれぞれ実施しており、効果を検証しながら、今後も引き続き計画的な公共施設の省エネギー対策を実施していくことが必要であると考えています。

CCCFLの導入について

は、消費電力、明るさや使用できる温度環境などにLEDとの違いがあるため、施設の用途や設置環境を踏まえた上で検討していく必要があります。

CCCFLの導入については、消費電力、明るさや使用できる温度環境などにLEDとの違いがあるため、施設の用途や設置環境を踏まえた上で検討していく必要があるものと理解しています。



バイオマス活用

問 林地残材の活用について

答 大洲市では、平成24年3月に「バイオマス活用推進計画」を策定しました。

計画では、さまざまなバイオマスの活用を推進するという基本的な方針を示し、活用方法の検討に当たっては、石油などの化石燃料の削減や環境保全だけでなく、産業創出や地域の活性化といった2次的効果を得るためにも、収益性を十分考慮しながら、事業を推進することとしています。

バイオマスの活用方法の一つとしてペレットがありますが、この製造については、既に取り組まれている近隣市町との連携も視野に入れながら、まずはペレット需要の拡大に努める必要があると考えています。

現状として、ペレットストーブやボイラの導入に際して、灯油、ガス燃料系のものと比較して高額であることから、購入に対する